

教えて! 市立病院

いよいよ11月1日(水)に新しい米沢市立病院、三友堂病院が同時開院し11月6日(月)から外来診療がスタートします。

開院に先立ち、市民の皆さんに新病院を見学いただける合同内覧会を開催します。当日は両病院の外来や病棟などをご覧いただけます。

ぜひ、新しくなった2つの病院を見学ください。両病院のスタッフがご来場をお待ちしています。



〈新病院情報 第6回〉

新病院の合同内覧会を開催します!

■問合せ/市立病院総務課企画財務担当 ☎ 22-2450

合同内覧会

■日時/10月22日(日)

11時~17時

※最終入場16時

■申込方法/事前申込の必要はありません。当日どなたでもお気軽にお越しください。

■所要時間/1時間程度で両病院内を見学いただけるコースとなっています。

■場所/米沢市相生町6-36
(現在の米沢市立病院隣)

■駐車場/新三友堂病院南側
をご利用ください。



新病院に関する情報は、市立病院ホームページに掲載しています。



目指せ! 健康長寿 日本一

★★★★

保育園では安全・安心で成長や発達に見合ったおいしくて栄養バランスのよい給食提供を目指しています。給食を通して、食べ物の旬や、米沢の伝統食、日本の食文化なども伝えたいと考えています。

毎日の保育の中でも生活に密着した食育に取り組んでおり、子どもたちは園の畑で野菜栽培や収穫を行い、水やりや観察をし野菜の育つ様子に興味や関心を深めています。夏はナス、キュウリ、ピーマン、オクラなどを収穫し、給食やクッキング保育で使用します。

〈第65回〉

食べ物や食べることに興味がある子どもに

■問合せ/子育て支援課施設担当 ☎ 22-5111



季節の果物狩りも子どもたちが楽しみにしている行事の一つで、初夏にはサクランボ、秋にはリンゴの収穫を体験します。お魚教室では、魚屋さんから魚や海の話聞き、目の前で魚をさばく様子を見せてもらいます。命をいただいていることを感じるよい機会です。

様々な経験を通して、食べ物や食事に関心をもち自分で食を選択する力を身に付けてほしいと願っています。

～秋の献立から～

・鮭のマヨ焼き ・磯辺和え
・いも煮 ・りんご



旬の食材を取り入れた、季節感あふれるメニューです。

今月の

協力隊日記



自前の機材で活動!

担当は **岡本啓伸** 隊員

NEW

eスポーツ普及担当の取り組みは、米沢市内のコミュニティセンターなどで定期的なeスポーツワークショップを開催することです。

ゲームを楽しむだけでなく、チームワークや戦略的思考を促進し、社会的スキルを育む環境を提供しています。

また、地域のイベントや祭りに参加し、eスポーツ大会を主催して地域の活性化を図っています。

地域コミュニティの協力と連携を大切に、eスポーツを通じて米沢市の魅力を広めていきます。

What IS the Tea?

Treat's Thoughts on Yonezawa

〈7th Edition〉
Imoni Season!

最高!

芋煮シーズン最高!



October. To many young people, this signifies the return of the Pumpkin Spice Latte, Instagram-worthy autumn foliage, and the reemergence of the sweater and scarf outfits for the cooler weather. Not to me. This October, the only thing I am looking forward to is attending an Imoni Party in Yonezawa. Imoni: the delightfully sweet comfort food stew with taro potato, japanese green onion, and, of course, Yonezawa beef. On October 14, I will be attending the Yonezawa International Relations Association (YIRA) Imoni Exchange Party. We are going to meet at the Matsu Riverside and prep the stew together while socializing and doing fun icebreaking games. Come by if you have time! We will start cooking at 10:30.

(日本語訳)

10月。Z世代の多くの人はこの頃、パンプキンスパイラテやインスタ映えする紅葉、そして秋の服装を楽しんだりしますが、私は違います。10月の唯一の楽しみは米沢の芋煮会に参加することです。芋煮：里芋と長ネギ、米沢牛も勿論入っている甘くて美味しいソウルフード。10/14(土)、私は米沢市国際交流協会(YIRA)の「いも煮交流会」に参加します。参加者のみんなが松川河川敷に集まって、国際交流やアイスブレイクのゲームをしながら一緒に芋煮を作る予定です。是非来てみてください! イベントは10:30開始です。■申込み/米沢市国際交流協会(YIRA) ☎ 33-9146

よねざわ

文化財散歩

〈第16回〉

国指定史跡 館山城跡

■問合せ/社会教育文化課文化財担当 ☎ 22-5111

館山城跡は、大字口田沢・大字館山地内の丘陵上に築城された山城とそれに伴う麓の居館で構成されている城館跡で、大樽川と小樽川を堀とした天然の要害です。これまでの発掘調査の成果と文献史料から、伊達氏と上杉氏が関与している城館跡で、少なくとも16世紀前半頃から築城され、17世紀前半頃には廃城となったと考えられています。

米沢市教育委員会では館山城跡の調査を平成22年度から行っており、その調査成果から平成28年3月1日付けで国の史跡に指定されました。その後、館山城跡の史跡整備に向けた発掘調査を行っており、今年度は8月



今年度の調査風景

下旬から実施しています。

今年度の調査では、主に山城部分の西端と考えられる曲輪Ⅲ(曲輪とは人工的に整形された平地のこと)の虎口(出入口)部分を調査しています。虎口部分の調査では、虎口に接続する土橋(堀を横断する通路として設けられる土手)の規模や作り方を調べて使われた時期や、城内外との導線を把握し、曲輪Ⅲが果たす役割などを検討する手掛かりを得たいと考えています。調査は間もなく終盤となり、今年度の調査成果は現地説明会で報告いたしますので、興味のある方はぜひお越しください。現地説明会の日時は、別途、市のホームページや公式SNSでお知らせします。